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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 045/22_ 

Data:  28 ottobre 2024 

 

V E R B A L E 

Della XII seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dalla Presidente Vita Valenti in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità 

Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola per lunedì, 28 ottobre 2024 alle ore 18:30. 

 
Ordine del giorno proposto: 

 

1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 
 

2. Approvazione dei Verbali dell’XI seduta ordinaria del 19 giugno 2024, della IX seduta straordinaria per corrispondenza del 20 giugno 

2024, della X seduta straordinaria per corrispondenza del 4 luglio 2024, dell’XI seduta straordinaria per corrispondenza del 25 luglio 
2024, della XII seduta straordinaria per corrispondenza del 1 agosto 2024, della XIII seduta straordinaria del 3 ottobre 2024 e della 

XIV seduta straordinaria per corrispondenza del 17 ottobre 2024;  

 
3. Relazione finanziaria e dell’attività svolta (periodo gennaio – settembre 2024); 

 

4. Proposta di assestamento del Piano di lavoro e del Piano finanziario 2025; 
 

5. Proposta di nomina di un (1) membro e del Presidente del Comitato dei Garanti; 

 
6. Nomina della Commissione per l’accertamento del diritto di voto della CAN di Isola (mandato 2024 – 2029); 

 
7. Proposta di nomina della Commissione per il conferimento del Premio Isola d’Istria 2024; 

 

8. Varie. 

 

 

Presenti: Kevin Božič, Dario Degrassi, Massimiliano Di Nardo, Selene Mujanović, Vita Valenti, Evelin Zonta, Felice 

Žiža. 

Assenti giustificati: Jan Pulin, Raffaella Scotto Di Minico. 

Altri presenti: Clio Diabaté, Agnese Babič (servizio professionale), i rappresentanti dei mass media (Radio 

Capodistria, TV Capodistria, La Voce del Popolo/A.I.A., La Voce del Mandracchio) e altri ospiti. 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

La Presidente verifica e constata la sussistenza del numero legale. Alla seduta sono presenti sette (7) consiglieri su 

nove (9).  

 

La Presidente propone una modifica all’odg ossia di togliere il punto Ad)6 dell’odg (Nomina della Commissione per 

l’accertamento del diritto di voto, mandato 2024 – 2029), causa impedimenti di natura tecnica. 

La proposta di ordine del giorno così modificata viene approvata all’unanimità, con sette (7) voti a favore, zero (0) 

astenuti, zero (0) contrari. 

 

Ad 2) Approvazione dei Verbali dell’XI seduta ordinaria del 19 giugno 2024, della IX seduta straordinaria per 

corrispondenza del 20 giugno 2024, della X seduta straordinaria per corrispondenza del 4 luglio 2024, dell’XI 

seduta straordinaria per corrispondenza del 25 luglio 2024, della XII seduta straordinaria per corrispondenza del 

1 agosto 2024, della XIII seduta straordinaria del 3 ottobre 2024 e della XIV seduta straordinaria per 

corrispondenza del 17 ottobre 2024;  

 

Non ci sono osservazioni in merito ai verbali dell’XI seduta ordinaria del 19 giugno 2024, della IX seduta 

straordinaria per corrispondenza del 20 giugno 2024, della X seduta straordinaria per corrispondenza del 4 luglio 

2024, dell’XI seduta straordinaria per corrispondenza del 25 luglio 2024, della XII seduta straordinaria per 

corrispondenza del 1 agosto 2024 e della XIV seduta straordinaria per corrispondenza del 17 ottobre 2024.  

 

I verbali vengono approvati con sette (7) voti a favore, zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 
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In attuazione dell’art. 43 del Regolamento di procedura del Consiglio, il Verbale della XIII seduta straordinaria del 3 

ottobre 2024, deve essere approvato con apposita Delibera. 

La Presidente apre la discussione e chiede se ci sono delle osservazioni in merito al Verbale della XIII seduta 

straordinaria. 

Dai consiglieri non giungono osservazioni. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

                       

                   In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XII seduta ordinaria, tenutasi il 28 ottobre 2024, dopo aver preso in esame il Verbale della XIII seduta straordinaria del 

Consiglio del 3 ottobre 2024, ha approvato la seguente: 
 

 

DELIBERA N° 76/22-26 

Approvazione del Verbale della XIII seduta straordinaria del Consiglio del 3 ottobre 2024 

 

- In attuazione dell’art. 43 del Regolamento di procedura del Consiglio, in base al quale il Consiglio decide con apposita delibera in 

merito al Verbale della riunione in parte o interamente segreta 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola  

APPROVA 
 

Il Verbale della XIII seduta straordinaria del Consiglio, svoltosi in parte a porte chiuse, il giorno 3 ottobre 2024. 

 

2. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

La Delibera viene approvata con sei (6) voti a favore; uno (1) astenuto e zero (0) contrari. 

 

 

Ad)3 Relazione finanziaria e dell’attività svolta (periodo gennaio – settembre 2024); 

La Presidente invita la dipendente Agnese Babič a relazionare in merito all’attività svolta nel periodo da gennaio a 

settembre 2024. 

Viene presentato il lavoro svolto dai consiglieri in sede plenaria e dalle varie Commissioni, con lettura delle Delibere 

accolte dal Consiglio in seno alle sedute svoltesi in presenza e per corrispondenza. 

Si rileva che nel periodo in questione due (2) dipendenti della CAN di Isola sono andati in pensione: il 1 aprile 2024 

il dipendente assunto sul posto di lavoro di Bibliotecario /Informatico e il 16 settembre 2024 la dipendente assunta 

sul posto di lavoro di lavoratore professionale per il settore delle finanze e della contabilità. 

Si ricorda che in questo periodo sono stati pubblicati i Bandi di concorso per l’assunzione di un dipendente 

Lavoratore professionale VIII/2 (bando conclusosi con l’assunzione di un dipendente a maggio 2024) e per 

l’assunzione di un dipendente responsabile del settore delle finanze e della contabilità (per quest’ultimo posto 

entrambi i bandi non sono andati a buon fine ed il posto risulta attualmente ancora vacante).  

In questo periodo sono stati siglati i due contratti di finanziamento con le Comunità degli italiani Pasquale Besenghi 

degli Ughi e Dante Alighieri di Isola. 

Viene letto l’elenco dei mezzi acquistati negli ultimi mesi e si informa che gli investimenti si sono conclusi nel mese 

di ottobre 2024 – investimenti realizzati con i mezzi della Base economica per tramite della CAN Costiera (progetto 

ri ammodernamento tecnologico del Salone Nobile) e gli investimenti di manutenzione. 

Per quanto concerne la parte culturale, viene esposta la ricca proposta culturale degli ultimi mesi riguardante gli 

spettacoli e le manifestazioni svolte dalla CAN e dalle due CI di Isola. 

La dipendente Agnese Babič sottolinea che sia dispiaciuta che non sia presente in sala la collega Martina Gamboz, 

per avere delle informazioni aggiuntive in merito al punto all'odg. 

Si accenna poi alla collaborazione con la Scuola Elementare di Isola e altre istituzioni, nonchè agli eventi ormai 

tradizionali tra i quali l'Orange Wine Festival ed il Festival Cinematografico Isola Cinema (Kino Otok). 

Per quanto riguarda l'attività editoriale, questa comprende 11 numeri de La Voce del Mandracchio, il mensile 

cartaceo e il portale informaivo online. La Locandina degli eventi viene pubblicata a cadenza mensile e rientra 

nell'attività bibliotecaria della CAN di Isola. 

Si passa all'esposizione dell'attività svolta dalle due Comunità degli Italiani, comprendente Festival musicali, 

spettacoli e altra attività attinente. 

http://www.comunitaitaliana.si/
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L' attività per la tutela della lingua italiana ha riguardato l'ormai tradizionale Concorso letterario, mentre rimane non 

realizzato il Corso di italiano, causa difficoltà ad individuare un docente che possa attivare il Corso di lingua. 

Infine si accenna al programma conviviale ed all'attività sportiva. 

In base all'indice di realizzo, in questo momento si registra un realizzo del 72% del Piano. 

 

 

La Presidente apre la discussione e chiede se qualcuno dei consiglieri vuole partecipare alla discussione. 

Dai consiglieri non giungono altre indicazioni o proposte. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 
  
In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua XII seduta ordinaria, tenutasi il 28 ottobre 2024, dopo aver preso in esame la Relazione finanziaria e dell’attività svolta (gennaio – 

settembre 2024), ha approvato la seguente: 
 

DELIBERA N° 77/22 - 26 

Presa d’atto della Relazione finanziaria e dell’attività svolta  

(periodo gennaio – settembre 2024) 

 

 
Il Consiglio della CAN di Isola 

 

1. PRENDE ATTO della Relazione finanziaria e della realizzazione del Piano di lavoro per il periodo gennaio – settembre 2024; 

 

2. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

La Delibera viene approvata con sette (7) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

 

Ad 4) Proposta di assestamento del Piano di lavoro e del Piano finanziario 2025; 

La Presidente introduce il punto all’odg, ricordando che nel 2023 il Consiglio aveva approvato il Piano di lavoro e 

finanziario per il biennio 2024-2025 e che il Comune di Isola, nella veste di finanziatore, ha richiesto in questi giorni 

gli sia inviato il nuovo Piano 2025, predisposto in base all’assestamento. Invita quindi la dipendente Agnese Babič a 

presentare la proposta di Piano di lavoro e Piano finanziario 2025. 

Nel Piano 2024 ci saranno degli aumenti. Nella proposta al vaglio dei consiglieri, viene introdotto un aumento dei 

mezzi destinati alla CI Dante Alighieri di Isola. Si registra, inoltre, una rimanenza dei mezzi per lo stipendio di un (1) 

dipendente (al momento sono 5 i dipendenti della CAN rispetto ai 6 del 2024) con un concomitante aumento invece 

delle spese per i servizi (servizio di contabilità esterna) rispetto a quanto approvato. Viene posto in evidenza l'avanzo 

alla voce stipendi, vis a vis un aumento delle spese materiali, coperte da quanto pianificato per le spese energetiche. 

Nel Piano 2025 si nota, quindi, un aumento delle spese per il servizio di contabilità esterna e un aumento delle spese 

per il Programma Culturale. 

Per quanto concerne le entrate, si pianifica una entrata di circa 4.000 EUR derivanti dagli affitti degli spazi. 

La proposta 2025 ammonta quindi a 412.000,00 EUR rispetto ai precedenti 381.000,00 EUR. 

 

La Presidente apre la discussione. 

Il consigliere Felice Žiža partecipa alla discussione ricordando che nei prossimi mesi saranno previsti degli aumenti 

per gli stipendi dei dipendenti pubblici. Presa visione della proposta di Piano 2025, crede sia necessario frare di tutto 

affinchè il Comune di Isola conceda quanto proposto, seppur si tratti di una somma maggiore rispetto alla 

precedente. 

La dipendente Agnese Babič partecipa alla discussione, proponendo ai consiglieri di valutare l'accoglimento di una 

formula per la ripartizione dei metti per il programma culturale, identificando a monte l'ammontare della cifra 

destinata alla CAN di Isola per il Programma Culturale regolare e quella che sarà concessa invece alla due Comunità 

degli Italiani di Isola per il realizzo dei programmi culturali propri dei sodalizi. 

 

Dai consiglieri non giungono altre indicazioni o proposte. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 
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         In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XII seduta ordinaria, tenutasi il 28 ottobre 2024, dopo aver preso in esame la Proposta di assestamento del Piano di lavoro e 
del Piano finanziario 2025, ha approvato la seguente: 

 

 

DELIBERA N° 78/22-26 

Proposta di assestamento del Piano di lavoro e del Piano finanziario 2025 

 

1. Il Consiglio approva la Proposta di assestamento del Piano di lavoro e del Piano finanziario 2025; 

2. La tabella esplicativa è parte integrante della presente delibera ed è ad essa allegata;  

 
3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

 

La Delibera viene approvata con sette (7) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

 

 

 

Ad 5) Proposta di nomina di un (1) membro e del Presidente del Comitato dei Garanti; 
 

La Presidente informa i consiglieri che in data 12 settembre 2024 la Signora Rita Sabina Chiavalon ha rinunciato alla 

carica di Presidente e membro del Comitato dei Garanti. 

Preso atto delle dimissioni e in attuazione di quanto disposto dall’art. 24 dello Statuto della CAN di Isola e dall’art. 3 

del Regolamento di procedura del Comitato dei Garanti, la Presidente invita i consiglieri a formulare le proprie 

proposte per la nomina di un nuovo Presidente del Comitato dei Garanti, da nominare in sostituzione di Rita Sabina 

Chiavalon. 

La Presidente propone alla carica di Presidente e membro del Comitato dei garanti Illenia Šavron Ukovič. La 

candidata ha acconsentito alla proposta di candidatura. 

La Presidente verifica se vi sono altre proposte. 

Nessun altro consigliere formula altre proposte. 

Richiamando il Regolamento di procedura e lo Statuto della CAN di Isola che prevede il voto segreto, la Presidente 

invita i consiglieri a proporre i membri della Commissione temporanea per l' elezione dei membri del Comitato dei 

Garanti. 

La Presidente propone a membri della Commissione i consiglieri Vita Valenti, Massimiliano Di Nardo e Selene 

Mujanović. 

La Presidente chiede ai consiglieri di fare le proprie proposte. Non viene formulata alcuna altra proposta. 

 

I consiglieri votano all'unanimità la proposta di nomina dei membri della Commissione temporanea per l'elezione del 

membro dei Comitato dei Garanti. 

 

Alle ore 19:16 la Presidente interrompe la seduta per dare il via alle operazioni di voto. 

 

I consiglieri e gli ospiti vengono fatti uscire dall'aula consiliare. 

I consiglieri si recano uno ad uno a votare. 

 

La seduta riprende alle ore 19:30. 

La Presidente verifica e constata la sussistenza del numero legale. Alla seduta sono presenti sette (7) consiglieri su 

sette (7).  

 

Al termine delle operazioni di voto la Commissione procede con lo spoglio delle schede.  

La Commissione rileva che:  

le schede consegnate sono state – sette (7); 

le schede contenute nell'urna – sette (7) 

le schede valide – sette (7); 

le schede nulle – zero (0). 

 

Risultati:  

Illenia Šavron Ukovič risulta eletta a membro e Presidente del Comitato dei Garanti. 
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Il Consiglio prende atto che la proposta di nomina del Presidente e di un (1) membro del Comitato dei Garanti è stata 

approvata dal Consiglio con sette (7) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

Della Votazione viene stilato un verbale che viene allegato al presente. 

 

Preso atto dell’esito della votazione, la Presidente dà lettura della Delibera di nomina accolta dal Consiglio: 

 
In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 
la sua XII seduta ordinaria, tenutasi il 28 ottobre 2024, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina del Presidente e di un (1) membro del 

Comitato dei Garanti, ha approvato la seguente: 

 
 

DELIBERA N° 79/22-26 

Nomina del Presidente e di un (1) membro del Comitato dei Garanti 

 

- In attuazione di quanto disposto dall’art. 24 dello Statuto della CAN di Isola e dall’art. 3 del Regolamento di procedura del Comitato 

dei Garanti 

 
- E presa visione della notifica di rinuncia all’incarico di Presidente del Comitato dei Garanti presentata dalla Sig.ra Rita Sabina 

Chiavalon in data 12/9/2024; 

 
1. Il Consiglio della CAN di Isola nomina: 

 

a membro e Presidente del Comitato dei Garanti, la Sig.ra Illenia Šavron Ukovič. 
 

2. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 
 

 

 

Ad 6) Proposta di nomina della Commissione per il conferimento del Premio Isola d’Istria 2024; 

 

La Presidente propone a membri della Commissione per il conferimento del Premio annuale Isola d’Istria 2024 

Alessandra Božič (Presidente), Agnese Babič (membro) e Daniela Zaro (membro). 

 

La Presidente apre la discussione e chiede se ci sono altre proposte. 

Dai consiglieri non giungono altre indicazioni o proposte. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 
 

        In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola ed all’art. 6 del Decreto di istituzione 

del Premio annuale “Isola d’Istria”, il Consiglio della CAN di Isola, durante la sua XII seduta ordinaria tenutasi in data 28 ottobre 2024, dopo aver 
preso in esame la proposta di Nomina della Commissione per il Premio Isola d’Istria 2024, ha adottato la seguente: 

 

 

DELIBERA N° 80/22-26 

Nomina della Commissione per il Premio Isola d’Istria 2024 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola nomina la Commissione per il premio “Isola d’Istria 2024”, nella seguente composizione: 

 

1.  Alessandra Božič (Presidente) 
 

2.  Agnese Babič  (Membro) 

 
3. Daniela Zaro (Membro). 

 

 
2. La Commissione rimane in carica sino al 30 giugno 2025. 

 

3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

La Delibera viene approvata con sette (7) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 
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Ad)7 Varie ed eventuali. 

 

La Presidente invita i consiglieri a prendere parola e a proporre gli argomenti da discutere tra le varie ed eventuali. 

La consigliera Selene Mujanović ringrazia la dipendente Agnese Babič del lavoro svolto in questi giorni per la 

preparazione del Piano finanziario e propone di prevedere un compenso per il lavoro straordinario svolto. 

La dipendente Agnese Babič ringrazia la consigliera Mujanović e ribadisce di essersin assunta, in via straordinaria, il 

compito di occuparsi del Piano finanziario, invitando i consiglieri a riflettere sulla necessità urgente di identificare la 

persona che in futuro si occuperà di questo settore, che al momento risulta scoperto. Ricorda, ancora una volta, che al 

momento l'organico della CAN non è completo come lo era prima del pensionamento della responsabile delle finanze 

e della contabilità.  

 

Verificato che non vi sono richieste di intervento, la Presidente ringrazia i consiglieri e dichiara conclusa la seduta 

alle ore 19:40.  

 

 

    

La Verbalizzatrice:                                                                                            La  Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Vita Valenti 


